GARRIGUES



Rubén Magallares Bendicho

Socio

Madrid

ruben.magallares@garrigues.com

Abogado colegiado nº 80914

I. Colegio de la Abogacía de Madrid

Hermosilla, 3

28001 Madrid (España)

Tel: +34 91 514 52 00

Fax: +34 91 399 24 08

Resolución de Conflictos: Litigación y Arbitraje

Rubén Magallares es socio de la práctica de Litigación y arbitraje de Garrigues. Está especializado tanto en la dirección letrada de procedimientos como en la estrategia pre-litigiosa de asuntos de naturaleza mercantil y civil. En concreto, los asuntos en los que mayor experiencia acumula se refieren a controversias sobre responsabilidad contractual y extracontractual, derecho societario, acuerdos de inversión y pactos parasociales, competencia desleal, daños derivados de infracciones del derecho de la competencia y litigación relativa a la comercialización y distribución de productos financieros. Interviene tanto ante la jurisdicción ordinaria como ante diversas instituciones arbitrales nacionales e internacionales.

Fue profesor colaborador del Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad Autónoma de Madrid en 2012 y 2013 y, desde hace varios años, es profesor del Máster de Acceso a la Abogacía en el Centro de Estudios Garrigues.

Entre sus publicaciones más recientes se encuentra uno de los capítulos del Manual de Acceso a la Abogacía del Centro de Estudios Garrigues.

Experiencia

Rubén Magallares es socio de la práctica de Litigación y arbitraje de Garrigues desde enero de 2021, despacho en el que ha desarrollado su carrera profesional desde 2006.

Cuenta con una dilatada experiencia en la dirección letrada de procedimientos de naturaleza civil y mercantil, y además ha colaborado en procedimientos de naturaleza penal y laboral.

En concreto, ha centrado su actuación fundamentalmente en controversias relativas a responsabilidad contractual y extracontractual, derecho societario, acuerdos de inversión y pactos parasociales, competencia desleal, daños derivados de infracciones del derecho de la competencia, así como litigación relativa a la comercialización y distribución de productos financieros. Interviene en procedimientos tanto ante la jurisdicción ordinaria como ante diversas instituciones arbitrales nacionales e internacionales.

En su actividad profesional ha participado en litigios de gran complejidad y relativos a grandes multinacionales, incluyendo a título meramente ejemplificativo:

- (i) Litigios sobre controversias de interpretación de contratos, incluyendo cláusulas relativas a supuestos de fuerza mayor y otras posibles causas de terminación de contratos de distribución y de suministro de productos sujetos a plazos de larga duración.
 - (ii) Disputas relativos a interpretación de contratos, incluyendo cláusulas de limitación de responsabilidad.
- (iii) Litigios relativos a reclamaciones de daños derivados de infracciones del Derecho de la Competencia (cártel de camiones, cártel de fabricantes de coches, supuestos de abuso de posición de dominio, etc.)
- (iv) Litigios de derecho societario, incluyendo disputas relativas a derecho de separación del socio, impugnación de acuerdos sociales.
 - (v) Litigios de responsabilidad por daños derivados de incendios y otros siniestros.

También presta asesoramiento pre-litigioso a los clientes orientado a intentar evitar el litigio o, en caso de que eso no sea posible, a mejorar la posición jurídida del cliente de cara a dicho litigio. E igualmente presta asesoramiento en coordinación con otras prácticas del departamento en relación con operaciones societarias, tributarias, etc.

Domina el castellano y el inglés.

Formación académica

Licenciado en Derecho y Economía (licenciatura conjunta) por la Universidad Carlos III de Madrid (2006). Curso de Oratoria y Argumentación en Litigios (2006), impartido en dicha Universidad. Miembro del equipo de la Universidad Carlos III de Madrid en Willem Vis Internacional Commercial Arbitration Moot Competition (2006). "Anglo American Law Program" impartido en el Centro de Estudios Garrigues (2009).

Actividad docente

Des hace varios años es profesor del Máster de Acceso a la Abogacía en el Centro de Estudios Garrigues. Antes (en los años 2012 y 2013) fue profesor colaborador del Máster de Acceso a la Abogacía de la Universidad Autónoma de Madrid.

Pertenencia a instituciones

Es miembro colegiado del Colegio de Abogados de Madrid desde 2006.

Publicaciones

Manual de Acceso a la Abogacía Especialidad Civil y Mercantil, Centro de Estudios Garrigues, Business & Law School, Tirant Lo Blanch, 2022, Capítulo "Las cuestiones incidentales".